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ELECTO CONSEJERO REGIONAL, SILVIO DEL RÍO 

“Uno de los grandes temas es poner 
énfasis en la ruralidad de nuestra región” 
Labor. El electo consejero señaló que se deben dejar las diferencias políticas de lado, en pro de trabajar de 

Una manera propositiva y constructiva, por el desarrollo del Maule. 

CONSTITUCIÓN. El próximo 6 
de enero asumirá el cargo 
de consejero regional por la 
provincia de Talca, Silvio 
del Río Jiménez, quien re- 
sultó electo con la primera 
mayoría en la citada zona 
enlas elecciones del 26 y 27 
de octubre. 
Proveniente de una familia 

con reconocida vocación de 
servicio público, ya que su 
padre fue alcalde de 
Constitución, por varios 
periodos y su hermano 
Pablo, — concejal — por 
Constitución y consejero 
regional, asume este voto 

de confianza con mucha 
mesura. “Con mucho agra- 
decimiento por el tremen- 
do respaldo ciudadano con 
una primera mayoría pro- 
vincial, la cual trabajamos 
con mucho esfuerzo y con- 
vicción, de la mano de un 
gran eq 
También dejar en claro que 
nos tomamos este respaldo 
con mucha humildad y 

  

  

    

también con la gran res- 
ponsabilidad de trabajar 
con fuerza por las diferen- 
tes tareas en la Provincia de 
Talca y en toda la Región 
del Maule”, dijo. 
Puntualizó, que las tareas a 
que se abocará con mucha 
insistencia es potenciar y 
mejorar las condiciones en 
el mundo rural, donde per- 
sisten enormes brechas de 
desigualdad. “Uno de los 
grandes temas es poner én- 
fasis en la ruralidad de 
nuestra región, donde hay 
mucho por hacer, en mate- 
rias de infraestructura vial 
y de salud, agua potable 
Tural, apoyo ala agricultura 
familiar entre otras necesi- 

    

El electo consejero re- 
gional Siwio del Río, dijo 
que se debe llegar con 
soluciones a todos los 
rincones de la Región 
del Maule. 

dades en el ámbito rural”, 
COLÓ. 
Agrega, que, respecto de las 
ciudades, también existe 
déficit en diversas mate- 
rias como infraestructura, 

salud, seguridad ciudada- 
na, deporte y cultura, 
“queremos desarrollar un 
trabajo cercano con los di- 
rigentes vecinales, depor- 
tivos y los diferentes mu- 
nicipios. La idea es poder 
apoyar a los vecinos con 
menos acceso y conoci- 
miento, de los distintos 
instrumentos de financia- 
miento en sus diversas ne- 

cesidades y proyecto”. 

    

  

URGENCIAS 
El electo consejero regional 
mencionó los temas urgen- 
tes a abordar desde el 
CORE, “En materia de se- 
guridad ciudadana seguí 
mos apoyando a las poli- 

respecto de sus necesi- 
dades para mejor operativi- 
dad. También trabajaremos 

    

con los dirigentes para im- 
plementar más cámaras, 

     
pública. En materia de sa- 
lud se necesita avanzar en 
infraestructura, más postas 
y Cesfam. En lo rural el a 
ceso a agua potable es pl 
mordial y urgente, la co- 
nectividad respecto de 
minos y puentes que habrá 
que trabajar con MOP, pe- 
ro también la conectividad 
digital”, señaló. 

  

   

  

    

GOBERNADOR 
Finalmente, señaló que, 
más allá de las diferencias 
políticas, espera trabajar de 
buena forma con el próxi- 
mo gobernador Pedro 
Álvarez-Salamanca. “Sin 
duda tenemos diferencias 
de posición política, pero 
en lo personal llegamos a 
integrar el Gobierno 
Regional con la mayor de 
las disposiciones para tra- 
bajar por la gente”, cerró. 

  

  

INSTRUCCIÓN INTEGRAL 

Certificación octavo hásico: Colegio San Pablo valoró logros de alumnos 
CURICÓ. Un proyecto educati- 
vo que prioriza la instruc- 
ción integral de los estu- 
diantes, es el que entrega el 
colegio San Pablo, estableci- 
miento que certificó a quie 
nes culminaron su octavo 
básico. 
En el marco de esta ceremo- 
nia, se hizo una evaluación 
dela gestión desarrollada en 
el 2024, “Nos planteamos 
reforzar nuestro sello edu- 

    

/o, a través de la innova= 
ción en esta área. Para lo 
cual, incorporamos las si- 
guientes metodologías de 

  

directora del establecimien- 
o, quien valoró la forma- 

ción integral que han recibi- 
do los alumnos. 
“Celebramos la conciencia 
social y ecológica, que han 
desarrollado los estudiantes 
alo largo de estos años. Y en 
ese sentido, se han converti- 
do en jóvenes con una mira- 
da crítica hacia las injusti- 
cias sociales y las problemá- 
ticas medioambientales; y 
con una capacidad de ac- 
uar, buscar soluciones y ser 
agentes de cambio”, precisó 
Astudillo. 
“Esta será de gran ayuda pa- 
ra enfrentar los desafíos del 
futuro con valentía, sabidu- 
ría y empatía. Nos llena de 
orgullo verlos partir con el 
compromiso de transformar 
el mundo desde el respeto, la 

justicia y la sostenibilidad”, 
aclaró la docente, quien 
aprovechó de convocar a la 
comunidad a inscribir a sus 
hijos en el establecimiento. 
Para lo cual, se debe ingresar 
a la plataforma Anótate en 
Tu Lista-Vacantes 2025 del 
Ministerio de Educación. 

RESEÑA 
Cabe mencionar que este es- 
tablecimiento, que es admi- 
nistrado por las fundaciones 
Luxemburgo y Padre Louis 
Letsch, funciona desde el 
2008 en el callejón San 
Julia, camino a Sarmient 
Cuenta con granja educati- 
va, huerto escolar, amplias 
áreas verdes y programa de 
integración escolar. 

    
Una formación integral es la que reciben los estudiantes del colegio San Pablo de Curicó, quie- 
nes se certificaron tras culminar octavo básico.
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